
File 05●千葉県→みどり市
　橋本 翼さん：Ｉターン ( 地域おこし協力隊
　　　　　　　　　　　　→みどり市地域プロジェクトマネージャー )

Q 移住のきっかけは？
以前から、『伝統工芸』『地方創生』『自然体験需要』等のニーズ
がいずれ増すと思っていました。地方で事業を、と考えていた
所、コロナ禍でその需要が一気に増し、移住をするなら今しか
ないと思い、本格的に移住先を探し始めました。

Q みどり市を選んだ理由は？
全く知らない土地で、新たな事業を始めるのはリスクが高いと
考えていた所、地域おこし協力隊の制度を知りました。移住交
流ポータルサイト『JOIN』で『木工』で検索したところ、みど
り市がヒットしました。その日が募集最終日だったので、すぐ
に問合せたことがきっかけで『みどり市』に決めました。現在
は、協力隊最終年（2023 年７月退任）で食器やボタンなどの
木工製品やルアーのOEM生産、週末を中心にショッピングセ
ンターや観光施設で、竹や木のワークショップを行っています。

市役所の人と話しやすかったり、ウエルカム
な雰囲気があります。活用されていない施設
もあり、好奇心や行動力と覚悟があれば受け
入れる素地がある土地です。
力試しをしたい方はぜひ！

Message ～みどり市へ移住を考えている方へ～

今後やってみたいこと！
今後は、『資源のリブランディング』を行いたいと思っています。みどり市
内にはヒト・モノ・コトなどの資源が上手く活用されていないと感じるこ
とがあるので、それらを上手く活用して新たな雇用の創出などに繋げたい
と考えています。

Q 移住前と移住後で変わったことは？
大きく変わったことは、食費や家賃などの生活コストや事業を
行う上でのコストが大きく下がったことです。野菜や米は頂く
ことが多く、食費はあまりかからなくなり、家賃も安く、事業
用でも家賃や材料費のコストが下がりました。
その一方で、移動の時間がかかったり、ガソリン代が掛かるこ
とは以前に比べれば不便に感じます。車で鹿とぶつかり、車の
修理代に約 70万円かかったこともありました。

Q みどり市に移住して良かったことは？
仕事面では木材の産地であること、音などで近隣に迷惑がかか
らない加工場があることです。プライベートでは釣りが好きな
ので仕事の合間にも釣りが出来ることが魅力です。

Q休日の過ごし方は？
通常の業務時間では出来ないモノづくりの新たな試みなどをし
たり、YouTube の動画編集などをしています。ワークショップ
の出店のついでにいろいろな場所での釣りも楽しんでいます。


